



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Jhoany Evelyn de León de León.

TEMA: ensayo

PARCIAL: 1

MATERIA: redacción en español

LICENCIATURA: Trabajo social.

CUATRIMESTRE: 1

Introducción.

Este tema habla sobre la escritura y la lengua.

Ya que es algo que está día a día en nuestra vida y es de mucha ayuda saber manejarlo bien.

En el tema de la escritura tenemos que tener una excelente ortografía. Para poder saber escribir textos de manera correcta.

En la lengua tenemos que ser claros con lo que queremos dar a conocer ya que el lector tiene que tener una expresión clara para que pueda entender.

Desarrollo.

Consideraciones generales sobre la escritura.

Para tener una expresión escrita se necesita escoger algo de tu interés y tener algún motivo para escribirlo.

sabemos que la escritura es lo que escribimos y es muy cierta ya que se escucha fácil pero a la hora de hacerlo tenemos muy mala ortografía.

no escribimos de la misma forma en la que hablamos.

Existen varios textos sobre la escritura.

- Texto narrativo: bien sabemos lo que significa narrar, ya que es una forma de dar a conocer algo, sobre hechos verídicos y como todo tiene que ocurrir en un tiempo y lugar.
- Texto descriptivo: Su representación es verbal ante un objeto y hace que el lector obtenga una imagen clara sobre lo cual le están transmitiendo.
- Texto Expositivo: Su función es transmitir la información para que el público la entienda.
- Texto argumentativo: su objetivo es convencer.

Variedades de la lengua.

En ellos está las propiedades generales de los textos, ya que le da sentido y estructura a lo que escribimos y leemos. En ella está la

- Adecuación
- Coherencia
- Cohesión
- Corrección

Corrección, el texto debe estar bien elaborado y tiene que respetar todas las normas de corrección lingüística.

Para que un texto tenga coherencia tiene que estar bien cohesionado para que pueda ser entendido.

El registro de variedad de la lengua, tiene que ver con las peculiaridades que en cada caso presentan distintos elementos en el acto de comunicación.

La precisión léxica es el uso adecuado del significado de una palabra en un texto determinado.

La voz pasiva hace alusión a que ya Constitución Que permite empatizar con un estado o acción en lugar del sujeto. No sé puede utilizar en los verbos de emoción o percepción.

Conclusión.

Mi opinión sobre estos temas es que llaman mucho la atención.

porque como ya dije es algo que está en nuestra vida y más que nada en el aspecto de la educación porque a la hora de hacer un escrito o de pasar a exponer algo debe de ser muy bien ya que se supone que gracias a eso lo sabremos hacer de una manera excelente.

Sin duda, escribir es uno de los medios de comunicación más útiles, pues a través del lenguaje escrito emitimos mensajes, registramos ideas y le permite a un autor dejar plasmado un contenido para su oportuna lectura.

escribir se aprende escribiendo.

La lengua y escritura son palabras que indican no solo pilares de la educación, sino también habilidades humanas.

https://es.m.wikipedia.org/wiki/Variedad_ling%C3%BC%C3%ADstica

<https://www.sciencedirect.com/science/article/abs/pii/S0214460390754812>

